

Eine Idee zum Ausgleich der „Work-Life-Balance“ gesucht?

Wie wäre es mit Singen im Chor?

Singen stärkt die Atmung und den Herzrythmus und schüttet Glückshormone aus, das bedeutet Fitness für den Körper.

Singen im Chor ist eine aktive Freizeitbeschäftigung und bringt Freundschaften mit sich, denn wir singen ja nicht nur. Wir haben auch ein reges Vereinsleben. (Ausflüge, Grillabend) Das bedeutet Fitness für Seele und Geist.

Der „Gesangverein der Städtischen Werke“ (und da gehört auch die **WBG** dazu!) sucht neue Mitsängerinnen und Mitsänger.

Sowohl der Männerchor mit seiner eher klassischen Musikausrichtung, als auch der 2018 neu ins Leben gerufene Gemischte Chor (z. Zt. 19 Aktive) mit der Schwerpunktausrichtung Pop, Schlager, Gospel, würden sich über neue Sängerinnen und Sänger freuen. Es ist für jeden Geschmack etwas dabei.

Die Chöre proben wie folgt:

Männerchor: Dienstag 18:00h – 19:45h

Gemischter Chor : Dienstag 19:45h – 21:15h

Bei Interesse einfach kurz anmelden und bei 1 – 3 Proben unverbindlich mitmachen.

Eine Voranmeldung ist leider notwendig, da der Probenraum auf dem Betriebsgelände der N-ergie untergebracht ist und man eine Zugangserlaubnis braucht.

Eine kurze SMS an folgende Handy-Nr. : 0157-55844381. Wir rufen gerne zurück.

Oder eine kurze Mail. Die Kontaktdaten finden Sie unter folgendem Link:

<http://www.gesangverein-nuernberg.de/e-mail.html>

Von dort aus kann man sich auch weiterleiten lassen auf die Homepage des Gesangvereins und auf unsere Facebookseite.

Die Seiten weisen im Augenblick noch einen Männer- und einen Frauenchor aus. Werden aber demnächst überarbeitet.

Übrigens ist unsere Stimme das einzige Musikinstrument mit dem man auf die Welt kommt. Wäre doch schade wenn niemand sie hören könnte?

Also, nur Mut. Sing mit uns, denn Singen macht Spaß!

Anmerkungen zur Sängersuche:

Mitmachen lohnt sich!

Sänger/innen aller Stimmlagen sind willkommen. Voraussetzung ist die regelmäßige Probenteilnahme. Der Einstieg ist einfach: du kommst zu einer Chorprobe und schaust oder singst gleich mit. Vorsingen ist nicht notwendig. Wenn es dir gefallen hat, einfach wieder kommen. ☺

Du würdest gerne, bist aber unschlüssig?

Dann bist du bisher zwar kein Chorsänger, aber in anderer guter Gesellschaft. Viele tragen den Gedanken im Kopf, in einem Chor mit zu singen, aber der letzte Stupser fehlt.

Ich kann nicht singen.

Das sagen alle und keiner hat Recht. Man muß kein halbprofessioneller Amateur sein, um bei uns mitsingen zu können. Den Kampf mit den Tönen, dem Rhythmus, der eigenen Stimme und dem lauten Nachbarn kennt jeder Sänger.

Die lachen sich schlapp über mich.

Stimmt nicht. Jeder murxt irgendwann.

Mir graust`s vorm Vorsingen.

Du mußt nicht vorsingen.

Ich kann keine Noten lesen.

Das macht es schwieriger, aber nicht unmöglich. Luciano Pavarotti konnte auch nicht Noten lesen und trotzdem gibt es mehr als eine CD von ihm. Irgendwie mußt du dir halt merken, was du singen sollst. Das Auf und Ab der schwarzen Bommerln auf der Linie hilft dir dabei.

Ich habe keine Zeit. Du solltest regelmäßig an den Proben teilnehmen, sonst macht es dir und deinen Kollegen keinen Spaß.

„Regelmäßig“ bedeutet nicht „immer“. Die „Schwierigkeiten“, die sich aus dem Berufs- und Familienleben oder anderen Verpflichtungen ergeben, sind uns bekannt. Es ist irgendwie eine Einstellungsfrage: Wer Spaß an der Sache hat, kommt gern zu den Proben. So oft es eben geht.

Ich habe keine Lust auf „Vereinsmeierei“.

Das paßt gut. Wir singen vorrangig. Die Hierarchien sind flach. Statt Hackordnung herrschen intelligentes Chaos und ein paar gute Geister.

Ich kenn da niemanden.

Das ändert sich schnell. Der Umgangston bei uns ist entspannt und leger. Es darf gelacht werden. Anschluß zu kriegen sollte eigentlich nicht schwer fallen.